

Les Carcinomes épidermoïdes représentent plus de 90 % des cancers de la cavité orale en France . Les hommes sont majoritairement atteints. La consommation d'alcool et de tabac est le facteur principal dans la survenue des carcinomes épidermoïdes buccaux. La prise en charge de ces cancers est chirurgicale. Elle est complétée d'une radiothérapie externe et d'une chimiothérapie en fonction du volume de la tumeur et du bilan d'extention. Les carcinomes épidermoïdes vulvaires augmentent en incidence et touchent la femme de plus en plus jeune, le diagnostic est souvent tardif. Il existe deux types de carcinomes épidermoïdes des muqueuses génitales qui sont précédés de lésions épithéliales potentiellement malignes dans 90 % des cas. Le plus fréquent observé chez le sujet âgé est associé au lichen scléreux, le second est lié a une infection par les papillomavirus oncogènes

Touchons des sujets plus jeunes, et s'associe volontiers a des dysplasies cervicales, vaginales ou anales.